

Kapolres Bogor Batasi Relawan ke Pengungsian Banjir Bandang

BOGOR (IM)- Guna mencegah merebaknya pandemi Covid-19, relawan bencana banjir bandang di Cisarua, Kabupaten Bogor, pihak Polres Bogor membatasi kehadiran mereka. Kapolres Bogor, AKBP Harun SIK SH bersama Dandim 0621, Letkol Sukur Hermanto, Rabu (20/1) menyatakan, pihaknya membatasi jumlah tenaga relawan di lokasi bencana.

Kapolres Bogor menyebutkan pembatasan relawan agar protokol kesehatan (Prokes) tetap terjaga di lokasi bencana. "Hal ini mengingat masih adanya wabah Covid-19 yang semakin mengganang sehingga demi kebaikan bersama dan dalam rangka menegakkan protokol kesehatan, tenaga relawan kami batasi dan kami atur kegiatannya," ungkap Kapolres.

Kapolres mengatakan para relawan akan mendapatkan perannya. "Semua akan mendapatkan perannya, kita

atur tugas para relawan per shift. Sehingga stamina dan protokol kesehatannya tetap terjaga," kata Kapolres.

Kesulitan Air Bersih

Sementara itu, korban banjir bandang di kawasan Puncak Bogor kesulitan mendapatkan pasokan air bersih. Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor sempat menghentikan operasi karena pekatnya kekeruhan air sungai Ciliwung.

Selama ini, air sungai Ciliwung dijadikan sebagai bahan baku untuk diproduksi menjadi air bersih kemudian didistribusikan ke masyarakat Kota Bogor. Sejak terjadi banjir dan longsor di kawasan Puncak, pasokan air bersih menjadi terganggu.

"Kemarin setop operasi, tapi hari ini sedang diupayakan secepatnya masyarakat bisa kembali mendapatkan air bersih," ujar Staf Humas Perumda Tirta Pakuan Kota Bogor, Iman Safir, Rabu (20/1). ● **gio**

Kota Bandung Cari Formula Tepat Tangani Covid dan Ekonomi

BANDUNG (IM)- Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Bandung, Ema Sumarna mengatakan Satgas Pemulihan Ekonomi tengah fokus menginventarisasi prioritas penanganan ekonomi di Kota Bandung.

Satgas Pemulihan Ekonomi di Kota Bandung terus bergerak menjalin koordinasi bersama sejumlah pihak. Sebab tak hanya ekonomi, kebijakannya bakal mempertimbangkan banyak aspek, termasuk sektor kesehatan.

"Kita sudah bergerak cuma memang implementasi belum. Karena masih dalam konsolidasi bagaimana meramu merumuskan formula kebijakan yang tepat sesuai dengan situasi dan kondisi yang ada. Mana yang diprioritaskan dan mana yang terus bergerak. Ini yang sedang diinventarisasi," kata Ema pada Rabu (20/1).

Namun, begitu dituturkannya, di samping satgas pemulihan ekonomi yang terus bergerak, juga diikuti satuan kerja perangkat daerah (SKPD) yang juga siap mengulirkan sejumlah program penanganan ekonomi.

"Tapi kalau program di ma-

sing-masing SKPD yang berkaitan dengan ekonomi di kita sudah ada. Baik itu di pariwisata (Disbudpar), Disdagin, Dinas KUKM, tenaga kerja (Disnaker) dan sebagainya. Detail anggaran dan nama programnya sudah ada," ucapnya.

Selain memperhatikan faktor kesehatan, Ema mengungkapkan, dalam kaitannya mendorong kembali perekonomian di Kota Bandung juga perlu kolaborasi bersama para pengusaha. Sehingga kebijakannya tepat.

Namun, kata dia, dengan catatan kondisi Covid-19 yang sudah terkendali dengan baik. Sebab, apabila situasi pandemi semakin memburuk dan suasana di lapangan yang semakin abai maka Pemkot Bandung ataupun Satgas penanganan Covid-19 dihadapkan pada kondisi dilematis.

"Termasuk harapan mereka (pengusaha) dalam rangka relaksasi kebijakan ekonomi, itu harus kita pikirkan. Sehingga ini sinkron dan kebijakannya implementatif. Tidak mengawang-awang. Sesuai dengan kebutuhan masyarakat yang mendesak," ujar dia. ● **pur**

IDN/ANTARA



KERAJINAN LUKIS MEDIA KAYU

Perajinan menunjukkan lukisan dengan media kayu di Hudy Art Lala Galeri, Sawangan, Depok, Jawa Barat, Rabu (20/1). Kerajinan lukisan dengan media kayu tersebut dijual dengan harga Rp 250 ribu hingga Rp 600 ribu tergantung ukuran dan tingkat kesulitan pembuatan.

Pemprov Jabar akan Bangun Jalur Tambang Parung Panjang 2022

BANDUNG (IM)-Pemerintah Provinsi Jawa Barat menjadwalkan pembangunan jalur tambang di wilayah Parung Panjang, Bogor dimulai pada 2022. Hal tersebut diketahui dari postingan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil, di akun Instagram resminya.

Ridwan Kamil mengatakan, pihaknya sudah menggelar rapat kerja persiapan proses pembangunan jalan tambang di Parung Panjang, Bogor, Selasa (19/1). Ia pun memperlihatkan timeline proyek yang sudah digagas sejak jaman Gubernur Ahmad Heryawan tersebut. "Karena kompleks dan rumit," ujar Ridwan Kamil yang akrab disapa Emil. Emil meminta agar proyek yang memisahkan jalan angkutan tambang dan jalan umum ini terwujud, maka partisipasi dan tanggung jawab para pengusaha tambang dan angkutan tambang dibutuhkan. "Semoga prosesnya dilancarkan dan semua pihak mau berpartisipasi dan bertanggung jawab," katanya, kemarin.

Dari jadwal yang diunggah Emil terlihat bahwa pada awal hingga pertengahan 2021 ini fokus pekerjaan dititikberatkan pada sinkronisasi kebijakan. Antara lain terdiri dari nota kesepahaman antara Pemprov Jawa Barat dan Banten, nota kesepahaman antara pengusaha tambang, transporter dan pemilik tambang.

Kemudian jika urusan nota kesepahaman sudah tuntas pada Juni 2021, akan diiringi oleh proses perencanaan seperti penyusu-

nan DEED, kajian Amdal hingga rencana pembebasan lahan yang ditargetkan tuntas Oktober 2021.

Pembebasan lahan baru digelar pada 2022 sekaligus konstruksi jalur tambang yang dibagi ke dalam empat segmen dimana segmen I sepanjang 10 kilometer lebih, segmen II 9,75 kilometer, segmen III 2,01 kilometer dan segmen IV 1 kilometer lebih. Rencananya ada BUMD yang akan ditugaskan oleh Gubernur Jawa Barat mengelola jalur tambang tersebut.

Sebelumnya, Emil mengatakan problem dari jalur tambang di Parung Panjang ada dua. Satu kecelakaan di siang hari, dua kendaraan berat membuat macet. "Nah dari laporan kecelakaan sudah turun karena siang dilarang. Jadi setengah masalah sebenarnya sudah menurun karena kecelakaan itu terjadi ketika operasi bisnisnya dilakukan di siang hari berisihan dengan orang ke sekolah, orang ke pasaran dan lain-lain," paparnya.

Menurutnya karena diberlakukan pembatasan maka kecelakaan turun. Namun karena menunggu jam beroperasi saat ini banyak kendaraan tambang parkir di pinggir jalan. "Sehingga menimbulkan masalah nomor dua yaitu kemacetan jalan menyempit setengahnya. Solusinya tadi jalan sedang diperintahkan agar pemilik tambang menyediakan lahan parkir sendiri. Jadi parkir di tambang masing-masing sebelum jam tayang. Jangan parkirnya di jalan umum," katanya. ● **pur**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PEMBERSIHAN PUING BANGUNAN PASCA GEMPA BUMI SULBAR

Sejumlah alat berat membersihkan puing reruntuhan bangunan kantor gubernur Sulbar, Mamuju, Sulawesi Barat, Rabu (20/1). Memasuki hari keenam Pasca gempa bumi sebagian bangunan yang terdampak kerusakan berat kini mulai dibersihkan menggunakan alat berat.

Ade Yasin: Penyebab Banjir Gunung Mas Masih Diinvestigasi

Ade Yasin mengatakan, banjir bandang ini baru pertama kali terjadi di kawasan Gunung Mas. Meskipun, untuk longsor kecil memang sempat terjadi di beberapa titik sebelumnya.

BOGOR (IM)

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor belum bisa menjerka apa penyebab banjir bandang yang melanda Komplek Gunung Mas, Cisarua, Kabupaten Bogor. Sebab, hal tersebut masih diinvestigasi Badan Informasi Geospasial (BIG).

Bupati Bogor, Ade Munawaroh Yasin mengatakan, ada hal yang harus dipelajari seperti apakah ada kesalahan dalam pengaturan tata ruang atau ada penggundulan di hutan bagian atas. Sehingga, menyebabkan sungai tidak mampu menampung air serta material banjir.

Untuk itu, Ade Yasin mengaku, tidak berani mengatakan penyebab banjir secara sembarangan. "Jadi saya juga tidak berani sembarangan mengatakan ini akibat ini, akibat ini, kan belum ketahuan kok. Saya belum terima laporan seutuhnya, karena kita tidak boleh menerkannya. Jadi harus ada kajian profesional dari para ahli," ucapnya kepada wartawan di Gunung Mas Puncak, Rabu (20/1).

Ade Yasin mengatakan, banjir bandang ini baru pertama kali terjadi di kawasan Gunung Mas. Meskipun, untuk longsor kecil memang sempat terjadi di beberapa titik sebelumnya.

Maka, terkait recovery wilayah, Ade mengatakan, Pemkab Bogor akan melihat dulu kondisi terkini di lokasi kejadian. Namun, material banjir seperti lumpur, bebatuan, dan batang pohon tengah dibersihkan oleh tim gabungan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bogor, pemadam kebakaran (Damkar), TNI-Polri, serta Taruna Siaga Bencana (Tagana).

"Recovery wilayah nanti kita lihat kondisinya. Karena belum ada laporan kondisi seperti apa, tergantung kondisinya kita lihat. Tapi ya lebih baik secepatnya," ujarnya.

Selain itu, lanjut Ade, di tengah kondisi dan cuaca saat ini, Desa Tanggap Bencana (Destana) dan Tagana harus bersiaga. Terutama di titik-titik rawan bencana. "Tapi kita juga tidak tau bencana ini kan tiba-tiba. Jadi yang penting siaga aja dulu supaya tidak terjadi kerusakan

yang lebih besar," pungkasnya.

Curiga Penebangan

Wakil Bupati Bogor, Iwan Setiawan menduga ada penebangan pohon secara ilegal di kawasan hutan Gunung Pangrango yang letaknya di hulu Sungai Cisampai.

"Saya penasaran kok bisa terjadi bencana alam tanah longsor dan banjir bandang di Kampung Rawa Dulang karena di atas kampung itu adalah hutan. Karena itu saya menduga ada penebangan pohon secara liar hingga terjadi erosi," ucap Iwan.

Iwan sebelumnya mengungkapkan musabab terjadinya banjir bandang di Komplek Gunung Mas, tepatnya di Desa Tugu Selatan, Kawasan Puncak, Cisarua, Bogor itu. "Karena intensitas air (hujan) yang cukup tinggi, dan ada balok yang menahan air, jadinya air bah (banjir bandang)," ungkapnya saat meninjau lokasi banjir.

Menurutnya, air yang bermula dari Sungai Ciliwung itu sempat membendung di sebuah air terjun karena terhalang puing. Kemudian puing penahan air tersebut jebol lantaran tak kuat membendung.

Intensitas hujan beberapa hari di wilayah selatan Kabupaten Bogor itu terbilang tinggi. BMKG bahkan mencatat curah hujan di wilayah Gunung Mas pada Selasa pagi itu berstatus hujan lebat dengan curah hujan 107,5 mm per hari.

Banjir yang terjadi akibat aliran anak Sungai Ciliwung yang melewati perkebunan teh PTPN VIII itu membuat rusak beberapa rumah warga dan menutup beberapa akses jalan.

BPBD Kabupaten Bogor mencatat 134 keluarga (KK) dengan 474 jiwa harus mengungsi ke masjid maupun tempat-tempat yang dianggap aman, karena dikhawatirkan banjir bandang susulan bisa terjadi kembali. ● **gio**

Telkom Tayangkan Olahraga Bergengsi di IndiHome TV

BANDUNG (IM)- Mengawali tahun 2021, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) kembali menghadirkan tayangan yang paling ditunggu oleh pecinta olahraga tanah air.

Kali ini IndiHome menghadirkan berbagai program tayangan olahraga di Channel Usee Sports 1 dan Usee Sports 2 yang dapat dinikmati kapan saja dan di mana saja.

Vice President Marketing Management Telkom, E Kurniawan menyatakan bahwa saat ini olahraga sudah menjadi bagian tak terpisahkan bagi masyarakat Indonesia.

Oleh karena itu, mulai Januari 2021 kami menghadirkan kembali berbagai tayangan olahraga pada Channel Usee Sports 1 dan Usee Sports 2 di IndiHome TV sehingga masyarakat yang menyukai olahraga bisa menikmati dan mendapatkan informasi terkait dunia olahraga dengan mudah, aman, dan nyaman di rumah, ujarnya.

Dikatakan, melalui kedua channel olahraga tersebut, pecinta olahraga bisa menyaksikan secara langsung tayangan kompetisi bergengsi sepak bola Indonesia, seperti Liga 1 dan Liga 2. Cabang olahraga bergengsi

basket seperti Indonesian Basketball League (IBL) juga dapat dinikmati melalui IndiHome TV.

Tidak hanya itu, pelanggan juga dapat menikmati tayangan olahraga luar negeri seperti turnamen bulu tangkis Badminton World Federation (BWF), kompetisi sepakbola bergengsi dunia Liga Champion, Liga Europa dan Coppa Italia di channel Usee Sports 1 dan Usee Sports 2.

Pelanggan bisa menikmati berbagai macam tayangan olahraga terbaik tersebut mulai bulan Januari 2021, dengan beberapa jadwal pertandingan perdana di antaranya turnamen BWF yang terdiri dari Yonex Thailand Open 2020, Toyota Thailand Open 2021 dan HSBC BWF World Tour Final 2020, serta Coppa Italia yang tayang di bulan Januari 2021.

Sedangkan, Liga Champions dan Liga Europa akan mulai tayang di bulan Februari 2021 serta liga basket tertinggi di Indonesia, yaitu IBL dijadwalkan kembali hadir di bulan Maret 2021.

Ada juga Ricky Smash yaitu program magazine yang membahas seputar olahraga bulu tangkis di tanah air yang dibawakan oleh legenda bulutangkis

Indonesia Ricky Soebagia, Soccer Tonight yang berisi program berita perkembangan sepak bola mancanegara, berita tentang atlet hingga cuplikan pertandingan terbaik serta berbagai program menarik lainnya.

Biaya berlangganan IndiSport 2 cukup terjangkau dan dapat dibayar dengan dua metode pembayaran melalui pre-paid atau post-paid lewat tagihan IndiHome.

Dengan berlangganan IndiSport 2 pelanggan bisa mendapatkan akses 24 jam channel Usee Sports [85 SD | 901 HD], Usee Sports 2 [86 SD | 902 HD], Champions TV 1 [712 SD | 980 HD] dan Champions TV 2 [713 SD | 981 HD].

Tak hanya itu, pelanggan juga dapat menikmati tayangan tersebut di mana saja dan kapan saja melalui aplikasi UseeTV GO yang tersedia di Playstore dan AppStore serta website useetv.com.

Informasi lebih lanjut terkait jadwal tayangan program olahraga di IndiHome TV, follow social media IndiHome & Twitter @useetvcom, Facebook @indihometvid dan YouTube @indihometv. ● **lys**

USAI DITERJANG BANJIR BANDANG PUNCAK

Menko Muhadjir Minta PTPN VIII Relokasi Pemukiman Karyawan

CISARUA (IM)- Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK), Muhadjir Effendi, Rabu (20/1) mengunjungi ratusan orang pengungsi di beberapa gedung di PT Perkebunan Nusantara (PTPN) VIII.

Ia juga melihat kondisi perumahan karyawan PTPN VIII di Blok C Kampung Rawa Dulang RW 02 dan RW 03 Desa Tugu Selatan, Cisarua Kabupaten Bogor pasca mengalami bencana alam banjir bandang dan tanah longsor pada Rabu 09.45 WIB kemarin.

Mantan Rektor Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) ini meminta PTPN VIII menanam pohon-pohon keras di wilayahnya, terutama di lahan-lahan yang terbilang krus akibat bencana alam.

"Saya minta PTPN VIII untuk memperbanyak penanaman pohon-pohon keras, vetiver di lahan-lahan yang terbilang kritis akan bencana alam dan untuk lahan kritis jangan ditanami pohon teh," ungkap Muhadjir kepada wartawan.

Ia juga mengusulkan agar rumah karyawan yang rentan

akan bencana alam tanah longsor atau banjir direlokasi ke tempat yang lebih aman. "Kalau ada rumah karyawan berada di lokasi yang kritis atau rentan akan bencana alam, segera direlokasi ke lahan yang lebih aman akan bencana alam," sambungnya.

Muhadjir menuturkan ia juga akan berbicara dengan Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Erick Thohir terkait penanganan, langkah-langkah konkret dan mitigasi bencana alam tanah longsor dan banjir bandang. "Untuk teknis penanganan, langkah-langkah konkret dan mitigasi kita akan bicarakan lagi baik dengan Menteri BUMN, Menteri Kesehatan dan Lingkungan Hidup (KLHK) atau PTPN VIII sendi," tutur Muhadjir.

Ia menambahkan Kawasan Puncak, Kabupaten Bogor dan kabupaten Cianjur yang menyanggah ibu kota Republik Indonesia DKI Jakarta merupakan wilayah strategis nasional hingga pemerintah terus memperbaiki cara penanganan alamnya. "Kami terus mengevaluasi dalam penanganan bencana alam, secara sistemik akan terus diperbaiki," tambahnya. ● **gio**

Gunung Semeru Kembali Luncurkan Guguran Lava Pijar

LUMAJANG (IM)- Gunung Semeru kembali meluncurkan guguran lava pijar. Jarak luncurnya sekitar 300-600 meter dari puncak ke wilayah Besuk Kobokan. Guguran lava pijar tersebut terjadi sekitar pukul 00.24 WIB. Secara visual teramat sinar api atau api diam dengan tinggi sekitar kurang lebih 50 meter.

Namun demikian, luncuran lava pijar tersebut masih jauh dari pemukiman warga. Status Gunung Semeru masih Waspada atau ada di level II.

Dalam data Pos Pengamatan Gunung Api (PGA) Semeru periode 20 Januari 2021 pukul 00.00-06.00 WIB, gunung itu mengeluarkan letusan 4 kali. Lalu embusan 13 kali, satu kali tremor harmonik dan tektonik jauh 4 kali.

"Gunung Semeru mengelu-

arkan guguran lava pijar dengan jarak luncur sejauh 300-600 meter ke arah Besuk Kobokan. Status Gunung Semeru masih waspada level II," ujar Kabid Pencegahan, Kesiapsiagaan dan Logistik BPBD Lumajang, Wawan Hadi Siswoyo kepada detikcom, Rabu (20/1). Masyarakat diimbau tidak beraktivitas dalam radius 1 km dari kawah atau puncak Gunung Semeru, dan jarak 4 km arah bukaan kawah di sektor selatan-tenggara. Serta mewaspada awan panas guguran, guguran lava, dan lahar di sepanjang aliran sungai atau lembah yang berhulu di Gunung Semeru.

"BPBD mengimbau masyarakat tidak melakukan aktivitas sejauh 4 kilometer di sektor lereng selatan-tenggara," pungkias Wawan. ● **pra**



IDN/ANTARA

SAMBUT PELANTIKAN PRESIDEN AS

Warga menggunakan topeng berwajah presiden RI Joko Widodo (kiri) dan presiden Amerika Serikat terpilih Joe Biden (kanan) berjalan bersama saat aksi di Jalan Jendral Sudirman, Solo, Jawa Tengah, Rabu (20/1). Aksi tersebut digelar untuk menyambut acara pelantikan presiden dan wakil presiden Amerika Serikat terpilih Joe Biden dan Kamala Harris pada pemilu Amerika Serikat 2020.